

Ministerpräsident Carstensen überreicht Bundesverdienstkreuz am Bande

Erscheinungsdatum:

13.10.2009



v.l.: Adelheid Gottwald, Ministerpräsident Carstensen, Detlef Glomm, Karl-Heinz Groth, Dietrich Eberhard Sattler

Für herausragende Verdienste und langjährigen Einsatz für andere Menschen sind Detlef Glomm aus Meldorf, Karl-Heinz Groth aus Goosefeld (Kreis Rendsburg-Eckernförde), D. E. Sattler aus Treia (Kreis Schleswig-Flensburg) und Adelheid Gottwald aus Ratingen (Nordrhein-Westfalen) vom Bundespräsidenten mit dem Verdienstkreuz am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland ausgezeichnet worden. Ministerpräsident Peter Harry Carstensen überreichte die Auszeichnungen am Dienstag (13. Oktober) in der Landesbibliothek in Kiel.

Detlef Glomm aus Meldorf engagiert sich seit dreieinhalb Jahrzehnten im arbeitsmedizinischen sowie im sportlichen Bereich. Der Arbeitsmediziner war von 1981 bis 1999 Landesvorsitzender des Verbandes Deutscher Betriebs- und Werksärzte. Neben seinen Aufgaben als Arbeitsmediziner und Leiter des Berufsgenossenschaftlichen Arbeitsmedizinischen Zentrums Meldorf hat er den Verband mit aufgebaut und erweitert. Seit 1995 ist er im Vorstand des Bundesverbandes Deutscher Betriebs- und Werksärzte aktiv, seit 1999 als Vizepräsident. Sein Engagement erstreckt sich unter anderem auf Arbeitskreise beim Bundesministerium für Arbeit und Soziales sowie in der Bundesanstalt für Arbeitsschutz und Arbeitsmedizin. In diesen Gremien hat er an der Entwicklung der beruflichen Frührehabilitation mitgewirkt.

Der Ordensträger hat in der Ärztekammer Schleswig-Holstein eine Gruppe für qualitätssichernde Maßnahmen in der Arbeitsmedizin initiiert, die er bis heute leitet. Daraus gründete sich die Gesellschaft für Qualitätssicherung in der Arbeitsmedizin, die heute bundesweit agiert. Detlef Glomm hat den medizinischen Arbeitsschutz auf Landes- und Bundesebene maßgeblich beeinflusst und zur Weiterentwicklung des Gesundheitsschutzes der Beschäftigten beigetragen. Er gründete den Verein "Netzwerk Betrieb und Rehabilitation" und ist dort seit fast zehn Jahren im Vorstand.

Detlef Glomm ist seit 28 Jahren als Landessportarzt, Übungsleiter sowie Rückenschullehrer im Turn- und Rasensportverein Meldorf aktiv und hat dort ein Rehabilitationssportzentrum etabliert. Außerdem war er in den 90-er Jahren Sportarzt im Rehabilitations- und Behinderten-Sportverband Schleswig-Holstein.